
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 社会福祉課 

会 議 名 第１回諏訪市地域福祉計画・地域福祉活動計画 策定委員会 

開催日時 令和４年１１月１５日（火） 午後２時３０分  から 午後３時３０分まで 

出 席 者 

委員（敬称略） 
宮下和昭 岩波健一 矢﨑敏江 小澤清一 原洋子 髙山俊彦 小池玲子 松井陽介  
小口家立 渡辺俊裕 両角和雄 村上博志 井原大治 両角博行 河西敏夫  
伊藤秀一 守屋和則 

事務局 
社会福祉課 雨宮寛之課長 
同社会係 伊藤志乃係長 河西瞭主任 
社会福祉協議会 北沢将広法人担当次長 大羽伸弥地域福祉担当主任 

資   料 別紙 

 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 
１ 開会 
２ 委嘱状交付 
３ 市長あいさつ（代理 副市長出席） 
４ 社会福祉協議会会長あいさつ 
５ 策定委員紹介（自己紹介） 
６ 計画策定の方針について 
７ 協議事項 

（１）委員長・副委員長選出→〈承認〉                

宮下和昭委員長・矢﨑敏江副委員長 

（２）計画の概要について→〈承認〉                 

（３）策定スケジュールについて→〈承認〉              

（４）策定部会について→〈承認〉                  

（５）住民アンケート（案）・中学生アンケート（案）の実施について→〈承認〉         

（６）地区座談会、福祉団体懇談会の開催について→〈承認〉     

（７）その他                 

 

 質疑応答 

 

（委員） 

地区座談会及び福祉団体懇談会は、策定委員は参加すべきか。 

（事務局） 

皆様にも御参加いただき、御意見を出していただきたい。 



（委員） 
地区座談会は人が集まるのか。豊田・四賀・中洲・湖南地区の地区座談会に関して、以

前は各地区の公民館で開催していたが、今回は 1 会場で行うとのことだが、参加者を多

く募るのであれば会場について検討したほうがよいのでは。 
（事務局） 
前回は各公民館で開催したが、今回は豊田・四賀・中洲・湖南に関して、１つの会場での

開催で検討している。グループワークになるので進め方についても事務局サイドで、準

備を進めながら、ご意見を出していただけるように考えていきたい。 
 
（委員） 
計画策定の趣旨の中で、「地域福祉計画に掲げる事業は短期間で完結するものではな

く、中長期的な展望に立って取り組む必要がある」と記されているが、短期間で完結する

もの、中長期で完結するものはそれぞれ何年間で考えているか。 
（事務局） 
短期間は、1 期の計画期間（5 年間）で完結するもの。 
中長期にわたるものは、1 期の計画期間では収まらず、引き続き計画の中で進めていか

なければならないものと考えている。 
 
 
８ 閉会 

 


